

PELITA

TNI Gelar Bakti Sosial dalam Latgabma Super Garuda Shield 2024 di Puslatpur Marinir Baluran

AHSAN - BANGKALAN.PELITA.WEB.ID

Sep 5, 2024 - 21:04



Pabandya 3 Baksos Pb V Bakti Ster TNI Letkol Adm Ichsanuddin Isma, S.E., M.M (kanan) saat penyerahan paket bakti sosial

Situbondo, – Di tengah berlangsungnya kegiatan latihan militer tempur, Tentara Nasional Indonesia (TNI) bersama tentara negara peserta Latihan Gabungan Bersama (Latgabma) Super Garuda Shield 2024 juga melaksanakan serbuan teritorial berupa bakti sosial. Kegiatan ini bertempat di Pusat Latihan Pertempuran (Puslatpur) Marinir 5, Baluran, Situbondo, Jawa Timur, pada Kamis (5/9/2024).

Komandan Detasemen Kesehatan pada Latgabma Super Garuda Shield 2024, Kolonel Laut (K) Dr. drg. Sudarmono, Sp. Ort., M.Tr.Opsla, menyampaikan bahwa bakti sosial ini merupakan bagian dari rangkaian Latihan Gabungan yang melibatkan masyarakat sekitar daerah latihan.

“Bakti sosial yang kami gelar kali ini meliputi pengobatan umum dengan target 500 pasien, sunatan massal untuk 50 anak, dan pembagian sembako berupa kebutuhan pokok sebanyak 1.000 paket,” ujar Kolonel Sudarmono.

Ia menambahkan bahwa dalam pelaksanaan kegiatan ini, tidak hanya personel kesehatan TNI yang terlibat, tetapi juga tenaga kesehatan dari US Army, Kanada, Australia, dan Jepang. “Kolaborasi internasional ini menunjukkan bahwa Latgabma Super Garuda Shield 2024 tidak hanya berfokus pada latihan militer, tetapi juga membawa manfaat nyata bagi masyarakat,” tambahnya.

Dalam kesempatan tersebut, Direktur Latihan (Dirlat) Latgabma Super Garuda Shield 2024, Laksamana Muda TNI Maman Firmansyah, didampingi oleh Letkol Masel dari Brigade Medis US Army dan beberapa pejabat lainnya, turut hadir meninjau langsung pelaksanaan bakti sosial tersebut. Kehadiran mereka menjadi bentuk apresiasi atas kontribusi nyata yang diberikan oleh para personel medis dalam kegiatan ini.

“Program bakti sosial ini merupakan salah satu bentuk kemanunggalan TNI dengan rakyat, sekaligus implementasi dari nilai-nilai kemanusiaan yang dijunjung tinggi dalam setiap misi kemanusiaan TNI. Kami berharap kegiatan seperti ini dapat terus dilaksanakan pada masa mendatang,” ujar Laksdya Maman Firmansyah.

Adapun leading sector kegiatan bakti sosial ini dilaksanakan oleh Staf Teritorial TNI (Ster TNI) yang diwakili oleh Pabandya 3 Baksos Pb V Bakti Ster TNI, Letkol Adm Ichsanuddin Isma, S.E., M.M. Ia menyampaikan bahwa kegiatan ini menjadi salah satu upaya nyata TNI untuk mendekatkan diri dengan masyarakat melalui aksi sosial.

Latgabma Super Garuda Shield 2024 yang melibatkan negara-negara sahabat ini tidak hanya bertujuan untuk meningkatkan kemampuan tempur masing-masing angkatan bersenjata, tetapi juga menunjukkan komitmen mereka dalam mendukung kesejahteraan masyarakat melalui kegiatan kemanusiaan seperti bakti sosial ini. Sebagai latihan gabungan berskala besar, Super Garuda Shield 2024 diharapkan tidak hanya memperkuat kerjasama militer antarnegara, tetapi juga menciptakan hubungan yang lebih baik dengan masyarakat di lokasi latihan.

Dengan adanya kegiatan bakti sosial ini, TNI bersama mitra-mitranya telah berhasil membuktikan bahwa peran mereka tidak hanya terbatas pada bidang pertahanan, tetapi juga dalam memberikan dampak positif bagi masyarakat

sekitar.